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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 0483/2012 zur Sitzung Stadtrat am 28.03.2012 

 

Verbesserung der Finanzlage durch Ausnutzung von Skonti (ödp/Freie 

Wähler) 
 
 Bei einem Gespräch mit unserer Fraktion im Zuge seines Amtsantritts als Finanzdezernent 

hatte Bürgermeister Günter Beck seine Pläne zur Verbesserung der Finanzsituation der 

Stadt Mainz vorgestellt. Er hatte damals unter anderem angeführt, dass Forderungen ge-

genüber der Stadt künftig schneller ausgeglichen werden sollten, um Skonti und sonstige 

Vergünstigungen der Auftragnehmer der Stadt Mainz ausnutzen zu können.  

 

 

 
Wir fragen daher an: 

 

1. Wie gewährleistet die Verwaltung die Ausnutzung von Skonti und nutzt so diese Mög-

lichkeit zur Reduzierung der Ausgaben? 

 

2. Welche Umstellungen in der Zahlungsabwicklung der Stadt waren hierzu seit dem 

Amtsantritt des Finanzdezernenten notwendig? 

 

3. Wie hoch waren die Einsparungen im Jahr 2011 durch die Ausnutzung von Skonti? 

 
 

 

 

 

 

Dr. Claudius Moseler 

Fraktionsvorsitzender 
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